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大学入試センター試験願書校内提出（９月 18日） 
先週の学校は中間考査真っ只中でしたが、３年生は別に重要な宿題

がありました。大学入試センター試験の願書の提出です。センターへ

の出願期間が 10 月１日（月）～10 月 12 日（金）と目前に迫り、現

役生は学校経由で出願することになっていますので、その前に校内締

め切り設定されていたというわけです。３年の担任の先生方は、提出

された願書の記載内容に不備はないか、誤りはないか、二重三重のチ

ェックを繰り返し行っていました。一方、過年度生は個人での申し込

み。提出書類は志願票と卒業（見込み）証明書が必要ですが、現役生

の場合は全員分の卒業見込み証明書を作成することができるので高

校経由。浪人生の場合は、卒業証明書を卒業した高校に個人的に請求

するので、個人での申し込みとなります。まずは、全員がしっかりと

入試のスタートラインに立てるように、気を遣う日々が始まりました。 

第４回「鼎談深志」開かれる（９月 22 日） 

もともとは平成 28年 11月に、深志高校から出る音について

地域の方々と意見交換会を開催したことが発端になっていま

す。会を何回か開く中で、学校と地域が恒常的に話し合える場

を設けては、とのご提言をいただき、鼎談深志が設立されまし

た。鼎談深志の目的は、「本校生徒、教職員、近隣五町会の参

加を得て三者『鼎』とし、本校を取り巻く地域コミュニティの

より良い関係を目指し、防災、災害準備を含め松本深志高等学

校とその近隣住民の間の課

題を解決するため三者『鼎』が協議する」と要綱に書かれていま

す。生徒が、地域の方々との関わりの中で高校が存在しているこ

とを自覚し、身近な高校生活

の中に出現した課題を解決す

るために、地域の代表（具体

的には自治会長さん）と率直

な意見交換をし、お互いの理

解を深める中で、具体的に対応策を見出したり、様々な工夫や

努力をしたりする、そういった貴重な機会です。今回の主な議

題は、生徒送迎車の駐停車問題について。どういう課題や改善

の要望があるのか、また別の機会にお伝えしたいと思います。 

県立全校にエアコン整備、20年夏までに設置目指す（９月 20日） 

20日から 21日にかけてテレビや新聞等で報道されました。今夏の猛暑を受けて、８月の知事選

三年生の放課後補習も始まっています 



で県立学校のエアコン整備推進が論点の一つとなり、阿部知事の公約にもなっ

ていました。そして、知事が優先して取り組む 25項目の「政策パッケージ」に

エアコン整備も入り、2020 年夏までに県立高校、特別支援学校の普通教室のエ

アコン設置率 100％を目指してもらえることになりました。そのための準備と

して、県会９月定例会に提出される本年度一般会計補正予算案の中に設計費の

一部１億円が盛られ、今回の報道につながったというわけです。この１億円の

対象は 2019年度に整備する高校 25校、特別支援学校 13校分で、まずは特別支

援学校を優先的に整備していきながら高校も進めていくという中で、高校 25 校の中に本校が入っ

ています。一年でも早く整備をしてもらえるのは大変ありがたいことですが、まだ整備の範囲など

計画の具体的な部分が見えていません。情報が入り次第、随時お知らせしたいと思いますが、厳し

い県の財政状況の中で全体的な事業費は数十億円にも上る見込みだそうで、必要かつ最小限の整備

となることはやむを得ず、再び何らかの補完の検討をお願いしていくことになるかもしれません。 

その他の話題をいくつか 

★ 第 139 回秋季北信越高校野球の中信地区予選

が 17日までに行われ、本校野球部が準優勝を飾り

ました。新チームの主将となった志茂くんは信毎

のインタビューに「（力のある三年生が抜け）周り

から戦力が落ちると言われていた。その見方を変

えたかった。」と答えていましたが、チーム一丸と

なって全員で勝ち取った立派な勲章です。続いて

23 日に行われた県大会の対戦相手は長野商業、ミニブラスバンドにチアリー

ダーまで加わった相手の大応援団に、我が応管も堂々と対抗、会場の長野県

営野球場は大いに盛り上がりました。試合も接戦となり３対０で惜しくも敗

れてしまいましたが、一冬を越して、さらなる進化を期待したいと思います。 

★ 中間考査最終日の 21 日の放課後はワックスがけでした。このワックスが

けは一年間の中で何回かに分けて行うことになっています。今回は２棟２階

のＨＲ教室を中心に階段等が対象。休みの日に所用で学校に出かけると、全

ての机と椅子が廊下に出され、教室内はきれいになっていました。授業だけ

でなく、学校生活を気持ちよく過ごすために自ら行う環境整備は大切ですね。 

★ ソフトテニスの新人戦中信予選会が 16 日と 18 日に開催され、男子団体が準優勝、個人戦で３

組、女子個人戦で１組が県大会出場を決めました。男女ともに県大会での健闘を祈っています。 

今週の予定（Ａ１） 

日 曜日 行  事  等 その他(主に校長動向) 

２５ 火 Ｂ１火の授業 学年会  

２６ 水 職員健康診断 立会演説会 県庁深志会（有志） 

２７ 木 とんぼ祭記念講演 生徒会選挙･投開票 附中祭開祭式 

２８ 金 選挙結果発表 高文連部会長会 

２９ 土 土曜授業 同窓会総会 同窓会総会 

３０ 日 高圧ケーブル他取替工事  

10/１ 月 （Ｂ１） 学年会 県内大学・高校連絡懇談会 

 


